

Glyphosat - "Fake News" und Fakten

08.08.2018 - Marianna Schauzu

Glyphosat ist spätestens seit 2015 Streitobjekt zwischen Wissenschaft und einflussreichen Nichtregierungsorganisationen (NGOs). Letztere mobilisieren alljährlich zur Demonstration „Wir haben es satt!“ aus Anlass der Grünen Woche in Berlin. So zuletzt am 20. Januar 2018 mit mehr als 30.000 Teilnehmern. In den USA wurde die kontroverse Bewertung eines Herbizids zum Gegenstand wirtschaftlicher Interessen der Anwaltsindustrie. In Wirklichkeit geht es neben diesem berechtigten Anliegen auch und vor allem um das große Geld für einige wenige.

[Download des Artikel](#)

- [Diese Seite drucken](#)
- [Diese Seite als PDF Dokument](#)